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事前：伊藤会員（IFM）
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（IFM）、末永会員（地区大会）

藤冨会員、柿内会員、松下会員、三重野会員、峯中会員、大家会員、髙津会員、山口会員、山本洋一郎会員、吉田会員
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来 訪 者 　　 今週の歌 我等の生業

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！
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ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　２年間務めてきた会長任期ももうすぐ終わります。今、

70周年記念誌の最終確認を行っているところですが、あ

らためて振り返ってみると、本当にいろいろなことを

行ってきたなと実感します。

　本日は、７月26日に行われる中津祇園市民花火大会の

ご案内をします。祇園の花火大会は５年ぶりの開催で、

今回から中津商工会議所が主催して行います。中津祇園

の初日に行われる花火大会は大変インパクトがありま

す。是非、皆様のご参加・ご協力をお願いいたします。

みんなで力を合わせて中津が良くなればと思います。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・例会変更　中津中央、大分７クラブ

・週報受領　中津平成、中津中央

・その他回覧　６月例会・最終夜例会出欠確認

●委員会報告

・IT支援R情報公共イメージ委員会〔池田委員長〕

「ロータリーの友」の紹介　7ｐ/　ロータリー親睦活動、

41ｐ/能登半島地震への支援

●ニコニコボックス

〔髙津会員〕妻誕生祝い花束のお礼

〔白石会員〕誕生祝いのお礼

〔仲会員〕中津祇園市民花火大会のご案内

〔永岡会員〕70周年の決算が無事終わりました。

〔細川会員〕中津祇園市民花火大会協賛のお願い

●管理運営部門１年の総括

・クラブ管理運営・危機管理部門〔和田副委員長〕

　本年度は70周年記念事業に取り

組んできたため、委員会で集まっ

て活動するような機会はありませ

んでした。次年度も各委員長より

意見をいただいて活動したいと思いますので、よろしく

お願い致します。

・プログラム委員会〔松本委員長〕

　プログラム委員会は例会の司会

を中心に活動してきました。今年

度は月に１回の夜例会を行うこと

になりました。飲食しながらで会員同士の親睦が深まり

良かったと思います。１月の100％出席例会では、家族

例会というかたちでリアルな100％出席が達成できまし

た。100％が達成できるか心配しましたが、皆様のご協

力に感謝いたします。その次の週の例会では70周年に向

けてクイズ形式の例会を実施しました。歴史を振り返る

ことができ、中津RCへの理解が深まったと思います。ま

た、本年度はコロナ禍でこのところ開催できなかった職

場例会を２回開催することができました。
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６月26日（水） 最終夜例会（18：30～）
●例会のご案内

・会員増強・出席委員会〔山本昌豊委員長〕

　本年度は重本副委員長と２名で
の活動でした。新会員獲得２名の
目標に対し、中山会員、西郡会員、
金子会員の３名の新会員をお迎え
することができました。目標に対し150％の達成です。
これも皆様方のご協力のおかげです。本年度から月１回
の夜例会が行われ、新会員の皆さんと親睦が図れたと思
います。次年度は末廣委員長に頑張ってもらいたいと思
います。

・IT支援R情報公共イメージ委員会〔池田委員長〕

　IT支援に関してはパソコンや
ネットワークでの支援を行うこと
だと思いますが、ハイブリッド例
会もなくなり出番がなくなりまし
た。ロータリー情報に関しては毎月「ロータリーの友」
の紹介を行いました。限られた人の発表に偏ったことを
反省しています。今後は各月間に関連した委員会の方に
発表してもらうのもよいのではと思いました。SNSに関
しては、LINEを通じて毎週プログラム委員会より案内を
発信しました。また出向者の方からも訪問先の出来事な
どをあげていただき、情報共有ができました。今後もグ
ループLINEの管理をしっかり行い、使用法のルールも決
めて行けばよいと思います。公共イメージとしては、本
年度は70周年に関する情報の取材を地元メディアに依頼
し、「ロータリーの友」や地区ホームページにも投稿し
ました。中津RCホームページも随時更新しました。最後
に、会報の作成が残っています。６月末までに原稿提出
をお願いします。

・姉妹クラブ委員会〔藤冨委員長〕

　本年度は中津RC創立70周年、
姉妹関係40周年でしたが、委員会
として山形へは訪問しませんでし
た。70周年記念式典には山形南RCより23名ご参加いた
だきました。記念祝賀会に続く姉妹関係40周年記念交流

会、二次会と大盛会でした。例年、最終例会に山形南RC
よりサクランボを贈っていただきますので、中津からは
焼酎・耶馬美人と柑橘類を贈るようにしています。新た
な交流について特に本年度は進展しませんでしたが、次
年度に模索していただきたいと思います。本年度は会長
幹事しか山形南RCを訪問しませんでしたが、今後は他の
会員も一緒に是非訪問していただきたいと思います。

・親睦委員会〔髙津副委員長〕

　基本方針は「会員相互及び家族
同士の親睦を図る」でした。活動
計画は家族会合同親睦例会企画、
会員誕生日お祝い、結婚記念日のお祝い実施、新年例会
にて金婚、銀婚の紹介、配偶者誕生日祝い、地区大会参
加の引率等、70周年事業への積極的参加でした。一年間
どうもありがとうございました。

・最後に〔細川会長〕

　本年度は、月１回の夜例会を行
い、若手会員からもいろいろな意
見を聞くことができました。飲食
店を営む会員が３名いるので、そこを利用でき良かった
と思います。また例会の出欠確認を早めに行うようにし
ました。試算してみると、それにより年間60万円のコス
トダウンができました。必要な分のみ食事を用意するこ
とで食材の廃棄ロス削減にもつながります。是非次年度
も継続してください。
　私が69代会長に就任したときは、ギリギリまで会長が
決まりませんでした。その時、今後は若い会員が会長に
なるための環境整備が必要だと思いました。69代のとき
にその改革をすすめ、二水会を廃止しました。これから
数年の会長はほぼ決まっています。ロータリークラブを
楽しく有意義に継続して行くには、あらたな改革が必要
です。
　向笠記念公園にまた雑草が生えてきています。次年度
は私が親睦委員長で担当ですので、７月になってからす
ぐ清掃活動を行い、中津祇園を迎えたいと思います。


